## Enkeltrick: 10 000 Euro erschlichen

## Krasser Betrugsfall an der Haustür

UNNA Mit dem "Enkeltrick" haben Betrüger einen Senior aus Unna um mehr als 10000 Euro erleichtert. Der besonders krasse Betrugsfall ereignete sich am vergangenen Dienstag in der Innenstadt. Ein 75 Jahre alter Mann händigte einer vermeintlichen Vertrauensperson an der Haustür einen fünfstelligen Geldbetrag aus, wie die Polizei gestern berichtete. Insgesamt habe es in Unna drei und in Kamen zwei ähnliche Vorfälle gegeben. Doch nur der Senior aus Unna habe den Betrügern tatsächlich Geld gegeben. "In den anderen Fällen sind die betroffenen Bürger misstrauisch geworden und nicht auf den Enkeltrick hereingefallen", berichtete Polizeisprecher Martin Volkmer.

Bei dieser Betrugsmasche rufen die Täter ältere Menschen an und geben sich als Verwandte – meist als Enkel – in einer finanziellen Notlage aus. Unter einem Vorwand bitten sie um Bargeld – laut Polizei "um mehrere hunderte oder tausende Euro". Der angebliche Verwandte kann das Geld angeblich nie selbst abholen, er schickt einen Boten.